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Neste domingo (1) a Casa de Praia do Papai Noel será aberta para mais uma tem-
porada de férias do bom velhinho e de sua esposa, a Mamãe Noel. O casal chega 
às 19h na antiga Estação elevada da Sabesp, que fi ca no Largo Tomé de Souza, 
na Praia do Gonzaguinha.  Além da chegada dos protagonistas haverá, também, 
Show da Banda da PM, às 17h e de personagens da Disney, às 18h.  IMAGEM DO DIA/A2

Descarte 
clandestino 
pode estar 
poluindo praia
Moradores e frequentadores da 
Praia do Tombo, em Guarujá, en-
viaram mensagens e imagens de 
suposto descarte clandestino na 
rede de águas pluviais que estaria 
atingindo areias e o mar da praia 
que detém, pela 15ª vez, o selo in-
ternacional Bandeira Azul. Segun-
do a denúncia, haveria uma su-
posta rede clandestina de imóveis 
recentemente construídos não 
conectados ao sistema da Com-
panhia de Saneamento Básico do 
Estado de São Paulo (Sabesp). A 
Prefeitura afi rma que a denúncia 
não procede.   CIDADES/A3

Casa de Praia  Papai e Mamãe 
Noel chegam a São Vicente 

no próximo domingo

DIVULGAÇÃO/PMSV

Roberto Carlos 
brilha nos 50 anos 
de especial  CULTURA/A6

POSSÍVEL ADEUS

Datena deixa a 
Band depois 
de 20 anos

ANEXO/A8

Infl ação do aluguel 
sobe e já acumula 
6,33% só neste ano

 AÍndice é o maior desde outubro de 2022 e acima dos 5,59% 
acumulados em outubro; os dados foram divulgados ontem

Apesar de tudo, o Índice Geral 
de Preços – Mercado (IGP-M), po-
pularmente conhecido com “in-
fl ação do aluguel”, perdeu força 
na passagem de outubro para 

novembro e fechou em 1,3% por 
cento. O resultado fi ca abaixo do 
1,52% de outubro. A desacelera-
ção não signifi ca que os preços 
fi caram mais baixos, mas que su-

biram menos. Em novembro do 
ano passado, o IGP-M tinha sido 
de 0,59% e o acumulado de 12 me-
ses estava no terreno negativo, 
-3,46%.   SEU DINHEIRO/A5

DIVUGAÇÃO/PMB

Bertioga sedia Conferência 
Municipal das Cidades hoje
Bertioga será palco de uma etapa 
da Conferência Municipal das Ci-
dades nesta sexta, no Sesc local. O 
evento reunirá delegados de cida-
des da região, escolhidos nas pré-
-conferências realizadas nos mu-
nicípios participantes. O objetivo 
é preparar os delegados de cidades 
como Guarujá, Itanhaém, Monga-
guá, Praia Grande e Santos para a 
etapa estadual do evento. Sete de-

legados eleitos nas pré-conferên-
cias de junho representarão Bertio-
ga. A programação inclui palestras 
e apresentações de especialistas re-
nomados, como José Police Neto, 
subsecretário de Desenvolvimento 
Urbano da Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Urbano e Habi-
tação, que discutirá o tema Pers-
pectivas do Desenvolvimento Ur-
bano em São Paulo.  CIDADES/A3

Especialistas vão 
debater novas 
leis nos portos
As principais personalidades do se-
tor portuário brasileiro se reúnem 
em Santos para debater mudanças 
nas leis de modernização dos por-
tos. Autoridades, lideranças em-
presariais e especialistas participa-
rão do seminário “Modernização 
dos Portos - Lanterna na Popa e na 
Proa”, na próxima segunda, na Câ-
mara de Santos.  CIDADES/A3

Obra sobre elevação do 
nível do mar une Brasil 
e Holanda CIDADES/A3

Filme Grito 
Caiçara estreia 
nesta sexta-feira
Nesta sexta-feira (29), a partir das 
18h30, o Consistório da Univer-
sidade Santa Cecília (Unisanta) – 
Rua Oswaldo Cruz, 277, Bloco M, 
piso térreo, Boqueirão - será pal-
co de um evento cultural diferen-
ciado, unindo cinema e literatura, 
com o lançamento simultâneo 
do fi lme Grito Caiçara (o terceiro 
documentário do repórter Carlos 
Ratton) e o livro Confi ssões de Um 
Repórter.             CIDADES/A4

Pacote prevê 
economia de 
R$ 327 bilhões
A economia do pacote de corte de 
gastos obrigatórios está estimada 
em R$ 71,9 bilhões em 2025 e 2026 
e em R$ 327 bilhões de 2025 a 2030, 
informou ontem o Ministério da 
Fazenda. A pasta detalhou as me-
didas anunciadas pelo ministro 
Fernando Haddad.   BRASIL/A7

Isenção por saúde só 
para quem ganha até 
R$ 20 mil   BRASIL/A7
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Manifestação. Pais e professores de Guarujá realizam 
neste sábado (30), na Praça 14 Bis, em Vicente de Carva-
lho, em Guarujá, uma manifestação contra a terceirização, 
por parte do Governo Tarcísio de Freitas, de professores 
especializados em Educação Especial. Os pais e educadores 
temem que a medida, já anunciada, acabe permitindo que 
pessoas sem qualificação atuem nas escolas prejudicando 
as crianças. 

Ameaça. O delegado Fábio Alvarez Schor, da Polícia Fe-
deral (PF), se tornou alvo de ameaças de morte e precisou 
passar a utilizar carro blindado em seus deslocamentos 
após ter indiciado o ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) e ou-
tros mais de 30 membros da organização criminosa que 
tentou emplacar um golpe de Estado no país em 2022.

Joias. Em depoimento, o profissional confirmou a amea-
ça que recebeu após indiciar o político inelegível após o 
caso do contrabando de joias da Presidência, que seriam 
vendidas nos Estados Unidos. Em e-mail, Shor relatou que, 
no dia 15 de julho, encontrou “um boneco (macaco) pen-
durado no limpador traseiro do meu veículo”.

Enquanto isso. Em Santos, a Câmara de Vereadores man-
tém na gaveta o projeto de lei que dispõe sobre a identi-
ficação dos locais públicos e/ou particulares que consti-
tuem o Caminho da Memória, da Verdade e da Justiça do 
período da ditadura militar no Município.

Torturas. A proposta visa o reconhecimento público 
dos locais onde houve torturas, interrogatórios, prisões e 
repressões ilegais, assassinatos e atos que reprimiram o 
exercício da Democracia, além dos que foram palco das 
manifestações públicas de resistência no período da Di-
tadura Militar e na reconquista da autonomia política da 
Cidade. 

Comitê. Projeto de Lei foi elaborado em conjunto com o 
Comitê Popular de Santos por Memória, Verdade e Justiça, 
informações do relatório da Comissão da Verdade Prefeito 
Esmeraldo Tarquínio e de obras literárias consagradas so-
bre o período em Santos, jamais desmentidas.

Célio Nori. Segue até este sábado (30) a 3ª Semana da 
Cidadania Sociólogo Célio Nori, evento que faz parte do 
Calendário Oficial de Eventos e Datas Comemorativas de 
Santos. O evento é na Estação da Cidadania (Avenida Ana 
Costa, 340), com debates, oficinas e apresentações cultu-
rais. O tema deste ano é “Cidadania, Direitos Humanos, 
Meio Ambiente e os Objetivos de Desenvolvimento Sus-
tentável: Como chegar em 2030?”

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL 

CONTRA

PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

Se arriscar muito, por 
tão pouco?

Roberto Santista, sobre 
Prosegur amplia processo 
seletivo. 

O serviço da Sabesp 
em São Vicente é hor-
roroso.

Maria De Lourdes Benassi, 
sobre Bairros de SV serão 
afetados por serviços da 
Sabesp. 

Aqui no Guarujá não 
é diferente.

Marcos Souza, sobre Bair-
ros de SV serão afetados 
por serviços da Sabesp. 

POST
IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

 D O Natal, para muitos a melhor época do ano, já chegou em São Vicente. Quem passar por alguns pontos turísticos e prédios 
municipais irá se deparar com uma encantadora decoração na Cidade, seja na região Insular ou na Área Continental. Árvores e enfeites 
estão espalhados pela Orla do Gonzaguinha (Píer do Pelé, Píer dos Apaixonados e Fonte das Crianças), Praça da Árvore, Avenida 
Presidente Wilson, Lagoa do Quarentenário e Avenida Ulisses Guimarães, além do Paço Municipal. 

DIVULGAÇÃO/PMSV

SV ativa espírito natalino com 
instalação de árvores e enfeites

IMAGEM DO DIA
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 A Moradores e frequentado-
res da Praia do Tombo, em 
Guarujá, enviaram mensa-
gens e imagens de suposto 
descarte clandestino na rede 
de águas pluviais que estaria 
atingindo areias e o mar da 
praia que detém, pela 15ª vez, 
o selo internacional Bandeira 
Azul. A Prefeitura afirma que 
a denúncia não procede. 

Segundo a denúncia, have-
ria uma suposta rede clandes-
tina de imóveis recentemente 
construídos não conectados 
ao sistema da Companhia de 
Saneamento Básico do Estado 
de São Paulo (Sabesp). 

O local apontado fica nas 
imediações do Forte dos An-
dradas, no local conhecido 
como ponta de Monduba, 
ao sul da ilha de Santo Ama-
ro. Por uma grande faixa de 
areia, uma água escura e féti-
da forma o que ambientalis-
tas chamam de ‘língua negra’. 
Ontem, a Reportagem do Diá-
rio esteve no local e conferiu 
a situação. 

“É água pluvial. No entan-

Moradores da Praia do Tombo, em Guarujá, enviaram imagens de 
suposto descarte clandestino que estaria atingindo a região

TONY VALLENTE

Descarte clandestino pode estar 
poluindo praia de Guarujá

TOMBO. Água escura atinge curso da água pluvial do lado direito da praia; Prefeitura de Guarujá afirma tratar-se de matéria orgânica 

to, como não tem chovido, há 
uma grande quantidade de 
material orgânico. Mas, pela 
aparência, pode ser que liga-
ções clandestinas de esgoto e 
caixas de gordura, conectadas 
à rede de águas pluviais, re-
sultam nessa situação. Não é 
recomendável nem pisar nes-
sa língua negra e nem que 
animais bebam, porque essa 
água é contaminada”, garan-
te o professor e ambientalista 
Matheus Marques. 

   
PREFEITURA. 

A Prefeitura de Guarujá escla-
rece que a denúncia não pro-
cede. “Trata-se, na verdade, de 
matéria orgânica proveniente 
da rede de águas pluviais. O lo-
cal é monitorado diariamente 
por fiscais da Secretaria Muni-
cipal de Meio Ambiente e Se-
gurança Climática (Semam) e, 
constantemente, recebe servi-
ços de limpeza e manutenção 
da pasta de Operações Urba-
nas (Seurb)”, explica. 

A força-tarefa do Municí-
pio, inclusive, acaba de render 

à Praia do Tombo o 15º selo 
ambiental consecutivo Ban-
deira Azul (temporada 2024 
e 2025), que se mantém re-
cordista em certificações na 
América do Sul. 

Outro ponto crucial é que 
o reconhecimento só é conce-
dido se cumpridos 34 rigoro-
sos requisitos do júri nacional 
da Foundation for Environ-
mental Education (FEE), como 

qualidade da água, serviços e 
ações educativas de susten-
tabilidade permanentes. A 
exemplo, semanalmente são 
colhidas amostras para análi-
se de balneabilidade. 

SELO. 

Criado pela Foundation for 
Environmental Education 
(FEE) - Fundação para Edu-
cação Ambiental, uma Orga-
nização Não Governamental 
(ONG) dinamarquesa, o pro-
grama Bandeira Azul conce-
de um selo internacional de 
qualidade às praias, marinas e 
embarcações de turismo para 
mais de 46 países participan-
tes. O selo internacional con-
cedido ao Tombo faz com que 
a praia detenha o título da 
mais certificada da América 
do Sul e a única do Estado de 
São Paulo. Em outubro deste 
ano, o Brasil atingiu um novo 
marco com a aprovação de 
38 praias e 11 marinas no pro-
grama.

O programa no Brasil é 
coordenado pelo Instituto 

Ambientes em Rede com o 
objetivo é conscientizar e in-
centivar os cidadãos e autori-
dades sobre o cuidado com a 
área oceânica e a vida mari-
nha nas cidades.

Para obter o selo, há 34 cri-
térios pré-estabelecidos, in-
cluindo a qualidade da água 
do mar, segurança, gestão am-
biental, educação ambiental e 
infraestrutura.

O júri brasileiro do Progra-
ma Bandeira Azul, neste ano, 
foi composto por membros 
do Ministério do Turismo 
(MTur), Ministério do Meio 
Ambiente (MMA), Instituto 
Brasileiro de Turismo (Embra-
tur), Secretaria do Patrimô-
nio da União (SPU) e Institu-
to Ambientes em Rede (IAR).

Também participaram a 
Associação Náutica Brasileira 
(Acatmar), Agência Brasileira 
de Gerenciamento Costeiro, 
Sociedade Brasileira de Salva-
mento Aquático (Sobrasa) e 
Associação Brasileira de Enti-
dades Estaduais de Meio Am-
biente (Abema). (Carlos Ratton)

 A As principais personalida-
des do setor portuário brasi-
leiro se reúnem em Santos 
para debater mudanças nas 
leis de modernização dos por-
tos. Autoridades, lideranças 
empresariais e especialistas 
participarão do seminário 
“Modernização dos Portos - 
Lanterna na Popa e na Proa”, 
que será realizado no dia 2 
de dezembro de 2024, a par-
tir das 9 horas, no Auditório 
Zeny de Sá Goulart, na Câma-
ra de Santos (SP). O endereço 
é Praça Tenente Mauro Batis-
ta de Miranda, nº 1, Vila Nova. 

As inscrições para parti-
cipar são gratuitas e podem 
ser feitas pela internet, no 
link. https://forms.gle/ZWp-
zRDByxzG5nuar7

O evento busca fazer uma 
reflexão sobre as mudan-
ças ocorridas com as imple-
mentações das Leis 8.630/93 

Especialistas debaterão mudanças  
nas leis de modernização dos portos

Evento na 
segunda vai 
buscar fazer uma 
reflexão sobre 
as mudanças 
ocorridas com as 
implementações 
das Leis 8.630/93 
e 12.815/2013

e 12.815/2013, indicando os 
avanços e os pontos que pre-
cisam ser aperfeiçoados

Os participantes também 
terão a oportunidade de fazer 
uma visita virtual ao Porto e 
conhecer as operações com 
o com auxílio de um óculos 
3D. (DL)

 A Bertioga será palco de 
uma etapa da Conferência 
Municipal das Cidades nes-
ta sexta-feira (29), no Sesc lo-
cal, às 9h. O evento reunirá 
delegados de cidades da re-
gião, escolhidos nas pré-con-
ferências realizadas nos mu-
nicípios participantes.

A conferência tem como 
objetivo preparar os delega-
dos de cidades como Gua-
rujá, Itanhaém, Mongaguá, 
Praia Grande e Santos para 
a etapa estadual do evento. 
Sete delegados eleitos nas 
pré-conferências de junho 
representarão Bertioga.

A programação inclui pa-
lestras e apresentações de 
especialistas renomados, 
como José Police Neto, sub-
secretário de Desenvolvi-
mento Urbano da Secretaria 
Estadual de Desenvolvimen-
to Urbano e Habitação, que 
discutirá o tema Perspecti-

Bertioga sedia hoje 
conferência municipal

vas do Desenvolvimento Ur-
bano em São Paulo.

 Outro destaque é Carlos 
Alexandre Gomes, coorde-
nador da Subsecretaria de 
Desenvolvimento Urbano, 
que apresentará propostas 
estaduais e regionais volta-
das ao desenvolvimento ur-
bano. O evento ainda con-
tará com um espaço para 
perguntas do público e a ex-
posição das propostas discu-
tidas ao longo do dia.  

A conferência será estru-
turada em cinco eixos te-
máticos: urbanismo e ha-
bitação; infraestrutura e 
mobilidade; meio ambien-
te e mudanças climáticas; ci-
dades inteligentes; e gover-
nança e participação social. 
Esses eixos servirão como 
base para reflexões e deba-
tes sobre os desafios e opor-
tunidades enfrentados pelas 
cidades brasileiras. (DL)

Seminário será realizado no dia 2 de dezembro, a partir das 9 
horas, no Auditório Zeny de Sá Goulart, na Câmara de Santos 

DIVULGAÇÃO

 A Quem passear pela Ponta 
da Praia neste sábado (30), das 
15h às 18h, poderá prestigiar a 
inauguração da instalação pú-
blica criada durante a residên-
cia artística do Projeto Encheu, 
em frente ao Aquário Munici-
pal de Santos. O evento marca 
o encerramento de um inter-
câmbio cultural entre artistas 
do Brasil e da Holanda, que uti-
lizaram Santos como estudo de 
caso para abordar os desafios 
da elevação do nível do mar, 
fenômeno causado pelo aque-
cimento global.

O Projeto Encheu é realiza-
do pelo Instituto Procomum, 
com apoio da Embaixada dos 
Países Baixos no Brasil, e reúne 
o artista brasileiro Julian Cam-
pos e a artista holandesa Anne 
Vera Veen, sob a curadoria da 
santista Giovanna Di Giacomo. 
Durante a residência, os artis-
tas trabalharam colaborativa-

Obra sobre elevação do nível do mar une Brasil e Holanda
to do nível do mar”, afirmou.

Além da instalação públi-
ca da obra, que ficará em uma 
das paredes externas do Aquá-
rio Municipal, o evento conta-
rá com apresentações artísticas 
e performances que reforçam 
o diálogo entre cultura, meio 
ambiente e sociedade, eviden-
ciando os benefícios do pro-
jeto para a conscientização e 
o engajamento da comunida-
de local.

MAIS ATIVIDADES

Em paralelo à residência ar-
tística, o LAB Procomum ofe-
recue uma série de ativida-
des artísticas e comunitárias 
abertas ao público, que explo-
ram os impactos do aumento 
do nível do mar e o tema da 
justiça climática. O progra-
ma inclui visitas culturais e 
reuniões com a comunidade 
local e especialistas. (DL)Evento no Aquário de Santos marca de encerramento de intercâmbio entre artistas dos dois países

DIVULGAÇÃO/PMS

mente com especialistas em 
gestão hídrica de ambas as na-
cionalidades e comunidades 
locais, criando uma interven-
ção artística com técnicas de 
bordado e colagem, que reflete 
os impactos dos desafios am-
bientais e promove resiliência, 
sustentabilidade e justiça cli-
mática.

De acordo com a curadora 
Giovanna Di Giacomo, o pro-
jeto é uma plataforma de enga-
jamento social que simboliza a 
força da arte como ferramenta 
de transformação. “O Projeto 
Encheu representa um marco 
na busca por soluções inovado-
ras diante da crise climática em 
Santos, destacando o papel da 
arte e das parcerias internacio-
nais no enfrentamento de de-
safios globais. A obra cativante 
reflete as experiências do Brasil 
e da Holanda na busca de estra-
tégias para lidar com o aumen-



A4diariodolitoral.com.br

SEXTA-FEIRA, 29 DE NOVEMBRO DE 2024 Cidades

 A Nesta sexta-feira (29), a 
partir das 18h30, o Consis-
tório da Universidade San-
ta Cecília (Unisanta) – Rua 
Oswaldo Cruz, 277, Bloco M, 
piso térreo, Boqueirão - será 
palco de um evento cultural 
diferenciado, unindo cine-
ma e literatura, com o lan-
çamento simultâneo do fil-
me Grito Caiçara e o livro 
Confissões de Um Repórter. 

Grito Caiçara é o terceiro 
documentário do repórter 
Carlos Ratton e é, também, a 
terceira parceria envolven-
do a Unisanta e o jornal Diá-
rio do Litoral, além de ser 
realizado por intermédio da 
Lei Paulo Gustavo, inscrito 
pelo Município de Guarujá. 
O jornalista também apro-
veitará a oportunidade para 
comemorar 30 anos de re-
portagem. 

O documentário carre-
ga um tom de denúncia so-
cioambiental, marca de Rat-
ton que já foi finalista do 
Prêmio Esso de Jornalismo 
justamente nesta área. Gri-
to Caiçara mostra, de forma 
crua e intrigante, a pressão 
exercida por milionários, 
políticos e instituições pú-
blicas sobre caiçaras na re-
gião do Rabo do Dragão, em 
Guarujá. 

O novo filme tem a di-
reção de fotografia e edi-
ção assinada pelo cineasta 
Tony Valentte, parceiro nos 
outros dois documentários 
dirigidos por Carlos Ratton 
– Colchão de Pedra e Nossa 
Louca Resistência, que se 
encontram à disposição no 
Youtube. O Diário e a Uni-
santa irão disponibilizar o 
filme em suas plataformas 
digitais antes de seguir para 
o Youtube.  

A música tema é inédita 
e também conta com a par-
ceria dos músicos Rober-

Grito 
Caiçara 
estreia na 
Unisanta

SIMULTÂNEO. Filme-denúncia é lançado 
junto com livro Confissões de Um Repórter 

Documentário Grito Caiçara, parceria entre Unisanta e Diário do Litoral, obteve recursos da Lei de incetivo audiovisual Paulo Gustavo   
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to Canuto (letra), Luciano 
Albano (melodia e violão 
base), Luiz Oliveira (violão 
solo), Gabriel Panza (baixo, 
bateria e produção musical) 
junto com o Estúdio Wave. 
A assistência de produção e 
narração é de Bibiano Silva 
dos Santos. 

Os documentários aca-
baram abrindo caminho 
para Carlos Ratton, além de 
escrever reportagens diá-
rias escritas, se aventurar a 
grandes reportagens audio-
visuais, com a série Diário 
de Um Repórter e Diário na 
Comunidade, ambas veicu-
ladas pelo Diário do Litoral 
e livre em todas expostas 
nas principais plataformas 
digitais. Entre as mais re-
percutiram foram Fantas-
mas do Coliseu, Feridas do 
VLT e Milionários de Man-
gue.

LIVRO.

Confissões de Um Repórter 
é a terceira obra literária do 
jornalista e demonstra cla-
ramente que Ratton, apesar 
de seus já 62 anos, ainda se 
mantém competindo com 
os melhores repórteres do 
País. O livro une grandes de-
núncias com reflexões so-
bre a função mais nobre e 
importante do Jornalismo: 
a de repórter. 

Editado pela Amare, 
Confissões de Um Repórter 
foi prefaciado da jornalista 
e escritora Sandra Espilo-
tro. “É uma obra ágil, direta 
e nos conta casos reais, vivi-
dos pelo autor, além de ser 
um verdadeiro guia prático, 
com dicas, recomendações 
e sugestões aos estudantes 
de Jornalismo, que preten-
dem entrar na reportagem 
investigativa, além de trazer 
questões de caráter social”, 
afirma Sandra.  

“Em um dos capítulos, 
Ratton explica que para so-
breviver da profissão, um 
repórter precisa não só ter 
boas histórias, mas cora-
gem para contá-las. E revela 
que todo repórter é jornalis-
ta, mas nem todo jornalista 
é repórter”, completa San-
dra. 

14 BIS.

Na próxima sexta-feira (6), 
às 20 horas, na Praça 14 

Bis, em Vicente de Carva-
lho, Guarujá, Secretaria de 
Cultura, em parceria com a 
empresa audiovisual Pau-
lo Santos, vencedor da Lei 
Paulo Gustavo, inicia o Cine 
Itinerante, que vai exibir as 
produções audiovisuais da 
cidade. A programação se-
gue no sábado (7), na praça 
Mário Covas, no Morrinhos, 
e domingo (8) na Praça do 
Povo, no Santa Rosa. Todas 
as sessões gratuitas as 20 

Também nesta 
sexta-feira, às 20 
horas, na Praça 
14 Bis, em Vicente 
de Carvalho, 
Guarujá, 
Secretaria de 
Cultura do 
Município inicia 
o Cine Itinerante

Ptraça 14 Bis, em Vicente de Carvalho, sediará Cine Itinerante, que se entenderá para outros bairros

Divulgação APPA

horas. 
Os filmes que serão exi-

bidos são: Enquanto a Noite 
Durar”, escrito por Sthefany 
Moura, é um curta-metra-
gem que mergulha nos la-
birintos da mente de Thaís, 
uma jovem que enfren-
ta uma batalha silenciosa 
contra seus demônios inte-
riores. Com uma narrativa 
densa, o filme transita entre 
a realidade e a subjetivida-
de dos medos e ansiedades 
da protagonista, trazendo 
à tona temas como saúde 
mental e solidão.

Também o curta Sabores 
do Nordeste, direção Carla 
Souza. O curta visa presti-
giar a culinária nordestina, 
e a chefe de cozinha Ester dá 
suas dicas na elaboração de 
um prato típico nordestino. 

O documentário Grito Cai-
çara e a Série Sombra da Noi-
te, em celebração aos 10 anos 
da produção, com uma nova 
edição em formato de série 
com cenas inéditas, também 
fazem parte do Cine Itineran-
te.  

Sombra da Noite teve no-
vos tratamentos de imagem 
e som para atualizar a pro-
dução audiovisual que re-
trata uma história do gê-
nero fantasia sobre uma 
cidade onde acontece um 
estranho fenômeno e não 
entra mais luz do sol. Neste 
contexto sinistro, o crime 
domina a cidade e surge um 
herói desarmado tentando 
ajudar no combate ao cri-
me. (DL)

 A Promover junto aos guar-
das civis municipais de San-
tos uma atuação mais técni-
ca e juridicamente embasada 
em situações de abordagem. 
Este foi o objetivo do 1º Curso 
de Diretrizes de Abordagem 
Policial, realizado pela Secre-
taria Municipal de Segurança 
(Seseg), na tarde desta quarta-
-feira (27).

No evento, foi lançada 
a Cartilha de Diretrizes de 
Abordagem Policial, docu-
mento inédito elaborado pela 
pasta, que passa a servir como 
referência normativa para as 
ações operacionais da GCM. A 
cartilha destaca fundamentos 
jurídicos essenciais, assegu-
rando o respeito à dignidade 
humana, tanto das pessoas 
abordadas quanto dos agen-
tes públicos envolvidos.

Secretária municipal de 
Segurança, Raquel Gallinati 
destaca que a base da cartilha 
é a legislação, buscando uma 
padronização na atuação le-

Guarda Civil de Santos dá curso e lança cartilha 

Secretária municipal de Segurança, Raquel Gallinati destacou 
que base da cartilha é a legislação, buscando padronização
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gal de abordagem na seguran-
ça pública. “Ela foi compilada 
tanto da nossa legislação do 
País, com relação à parte pro-
cessual penal, quanto à parte 
de legislação constitucional, 
além de enunciados e nor-
mativos e decisões recentes 
do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF)”.

Entre os temas aborda-
dos no curso, procedimen-
tos como busca pessoal, uso 
de algemas, emprego da for-
ça e o tratamento adequado 
em ocorrências envolvendo 
questões como racismo, pes-
soas em situação de vulne-
rabilidade (incluindo aquelas 
com deficiência, idosos, LGB-
TQIA+ e pessoas em situação 
de rua), entre outros tópicos 
relevantes.

Antes de apresentar os 
itens da cartilha, o assessor 
da Seseg, Alexandre Zakir, fez 
uma referência especial aos 
43 novos guardas incorpora-
dos: “os anos passam, a vida 

cobra, mas vale muito a pena 
o esforço e a dedicação”.

A Cartilha de Diretrizes de 
Abordagem Policial, elabora-
da por servidores da Seseg e 
da GCM, apresenta uma análi-
se detalhada sobre as práticas 
de abordagem policial, com 
foco na atuação legal e técnica 
da Guarda Civil Municipal. O 
documento reflete o compro-
misso da Administração Mu-
nicipal com a modernização 
e a humanização das práticas 
de segurança pública.

Washington Moura Antu-
nes, 58 anos, atua na GCM 
há 38. Para ele, a atualização 
constante é fundamental. “É 
muito importante principal-
mente para quem, como eu, 
está há muito tempo na cor-
poração. Entrei quando ela foi 
formada, no governo Oswal-
do Justo (1984-88). As legisla-
ções mudaram muito, então é 
sempre importante ter cursos 
de atualização”. (DL)

Túnel da 
Vila Zilda 
será fechado

 A A partir das 8 h da próxima 
segunda-feira (2), o Túnel Jus-
celino Kubitschek, conhecido 
como Túnel da Vila Zilda, em 
Guarujá, ficará interditado por 
três dias. No local, serão reali-
zados trabalhos para a melho-
ria operacional do sistema de 
esgotamento sanitário.

Equipes realizarão, durante 
três dias, serviços para a insta-
lação de válvulas e troca das 
tubulações de grande porte 
que transportam o efluente 
ao emissário submarino exis-
tente na região.

O local precisará ser isolado 
devido à maior complexidade 
técnica. 

A previsão é que os servi-
ços sejam concluídos para a 
liberação do trânsito até quar-
ta-feira (4). 

O objetivo é realizar a ma-
nutenção antes da chegada 
da temporada de verão. (DL)



A5diariodolitoral.com.br
SEXTA-FEIRA, 29 DE NOVEMBRO DE 2024 

O 
setor de má-
quinas e equi-
pamentos 
registrou cresci-
mento em ou-

tubro, com a receita líquida 
total do setor somando R$ 
26,3 bilhões, o que represen-
ta aumento de 11,3% em re-
lação ao mês anterior e de 
6,4% na comparação anual.

O balanço foi divulgado 
nesta quarta-feira (27) pela As-
sociação Brasileira da Indús-
tria de Máquinas e Equipa-
mentos (Abimaq). A elevação 
foi puxada pela melhora nas 
exportações e nas vendas no 
mercado doméstico.

As vendas no mercado ex-
terno cresceram 8,2% na com-
paração com o mês anterior. 
Em relação ao mesmo mês 
de 2023, houve leve queda de 

0,6%, após o crescimento de 
12,2% registrado em setembro 
de 2024. Segundo a Abimaq, a 
queda em relação ao mesmo 
período de 2023 ocorreu pela 
contração nos preços relati-
vos (-5,2%).

Já em quantidade houve 
crescimento de 5,4%. No mês 
as exportações atingiram US$ 
1,407 bilhão, o melhor resulta-
do de 2024. No acumulado do 
ano, o resultado acumulado 
ficou 7% abaixo do resultado 
de 2023, mantendo a tendên-
cia de recuperação.

OCUPAÇÃO. 
No mês de outubro houve 
melhora no número de pes-
soas empregadas no setor, 
que somou 398 mil cola-
boradores, crescimento de 
0,1%. (AB)

Setor de máquinas 
registra crescimento 

C
onsumidores inte-
ressados em nego-
ciar dívidas bancá-
rias em atraso têm 
até o próximo sá-

bado (30) para aderir ao Mu-
tirão de Negociação e Orien-
tação Financeira promovido 
pela Federação Brasileira de 
Bancos (Febraban) em par-
ceria com o Banco Central 
(BC), a Secretaria Nacional 
do Consumidor (Senacon) e 
Procons de todo o país e en-
volve mais de 160 institui-
ções financeiras, além de en-
tidades parceiras. O Serasa 
também participa por meio 
do Feirão Limpa Nome.

Para aderir é preciso ter 
uma conta prata ou ouro. Po-
dem ser negociadas dívidas 
no cartão de crédito, cheque 
especial, crédito consignado 
e demais modalidades de cré-
dito contraídas de bancos e 
instituições financeiras, que 

estejam em atraso e não te-
nham bens dados em garan-
tia, nem dívidas prescritas. Os 
bancos participantes ofere-
cem parcelamento, descontos 
no valor da dívida ou ainda 
taxas de juros reduzidas para 
refinanciamento, conforme 
sua política de crédito.

“Além das negociações, 
o consumidor terá acesso a 
conteúdo gratuito sobre edu-
cação financeira”, disse o di-
retor executivo de Cidada-
nia Financeira da Febraban, 
Amaury Oliva.

As negociações podem 
ser feitas pelo canal remoto 
dos bancos e pela plataforma 
ConsumidorGovBr. Também 
é possível negociar nos Pro-
cons participantes até sexta-
-feira, presencialmente; Via 
Serasa, pelo site ou aplicativo; 
nas agências dos Correios, até 
o final do feirão, também na 
sexta-feira. (AB)

Adesão ao Mutirão 
de Negociação segue

NOTAS

E
m meio à discus-
são sobre o impac-
to das bets, o pre-
sidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco 

(PSD-MG), afirmou nesta 
quinta-feira (28) que o plená-
rio deve votar nas próximas 
semanas o projeto de lei que 
autoriza o funcionamento 
de cassinos e libera o jogo do 
bicho.

A proposta foi aprovada 
pela CCJ (Comissão de Cons-
tituição e Justiça) do Senado 
em junho por 14 votos a fa-
vor e 12 contra. Se for aprova-
do pelo plenário do Senado 
sem mudanças (mantendo o 

texto de 2022 da Câmara dos 
Deputados), o projeto vai para 
sanção presidencial.

Pacheco afirmou que os 
senadores pediram para que 
o projeto fosse colocado em 
votação durante a reunião de 
líderes desta quinta porque 
veem incoerência entre a li-
beração dos jogos de azar vir-
tuais e a proibição dos físicos.

O texto atual permite a 
criação de cassinos integra-
dos a complexos de lazer, 
como prédios ou embarca-
ções. O PL ainda estabelece 
que o jogo do bicho deixa de 
ser contravenção penal e tor-
na-se legal. (FP)

Senado vota projeto 
que libera cassinos 

 D Rodrigo Pacheco afirmou que plenário deve votar nas 
próximas semanas o PL que autoriza cassinos e jogo do bicho
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 D O Índice Geral de 
Preços – Mercado (IGP-M), 

popularmente conhecido 
com “inflação do aluguel”, 
perdeu força na passagem 
de outubro para novembro 

e fechou em 1,3% - 
desaceleração não significa 
que os preços ficaram mais 

baixos, mas que subiram 
menos

ARQUIVO AGÊNCIA BRASIL 

O 
Índice Geral de Preços – Mercado 
(IGP-M), popularmente conheci-
do com “inflação do aluguel”, per-
deu força na passagem de outubro 
para novembro e fechou em 1,3% 

por cento. O resultado fica abaixo do 1,52% de 
outubro. A desaceleração não significa que os 
preços ficaram mais baixos, mas que subiram 
menos.

No acumulado de 12 meses, o índice alcança 
6,33%, o maior desde outubro de 2022 e acima 
dos 5,59% acumulados em outubro. Os dados fo-
ram divulgados nesta quinta-feira (28) pelo Insti-
tuto Brasileiro de Economia (IBRE) da Fundação 

Getulio Vargas (FGV). Em novembro do ano 
passado, o IGP-M tinha sido 
de 0,59% e o acumulado de 
12 meses estava no terreno 
negativo, -3,46%.

OS CÁLCULOS. 
De acordo com comentário 

divulgado pelo economista do Ibre Matheus 
Dias, assim como em outubro, “a alta do IGP 
foi influenciada por commodities agropecuá-
rias”.

Commodities são produtos primários, como 
minerais ou agrícolas, produzidos em grande 
escala e negociados com preços internacionais.

O IGP-M tem três componentes, o Índice de 
Preços ao Produtor Amplo (IPA), que apura os 
preços no atacado; o Índice de Preços ao Consu-
midor (IPC), que mede a variação de custo para 
as famílias; e o Índice Nacional de Custo da Cons-
trução (INCC).

De acordo com Dias, no IPA, os principais des-
taques foram a carne bovina, o milho e a soja.

No IPC, a maior influência veio da carne bo-
vina, que apresentaram alta de 6,1%.

O IGP-M coletou preços no período de 21 de 
outubro a 20 de novembro. O índice é conheci-
do como inflação do aluguel porque serve como 
base para cálculo de reajuste anual de muitos 
contratos imobiliários. (AB)

Inflação do aluguel sobe 
1,3% em novembro e 
acumula 6,33% no ano

O índice é 
conhecido como 
inflação do 
aluguel porque 
serve como base 
para cálculo de 
reajuste anual de 
muitos contratos 
imobiliários

Fique 
ligado  

 D Ideia é que PLC e PEC sejam votados entre 16 e 20 de 
dezembro, antes do recesso de fim de ano

FÁBIO RODRIGUES//AGÊNCIA BRASIL

Corte: 
votação 
ainda 
neste ano
MEDIDAS. Corte de gastos obrigatórios 
devem ser votadas na Câmara e no 
Senado até o fim de 2024

A
s medidas de corte de 
gastos obrigatórios apre-
sentadas pelo governo 
federal nesta semana de-
vem ser votadas na Câ-

mara dos Deputados e no Senado até 
o fim deste ano, segundo preveem o 
Executivo e as lideranças do Congres-
so Nacional.

Como restam apenas três semanas 
para o início do recesso parlamentar, 
a ideia é que o projeto de lei comple-
mentar (PLC) e a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) que tratam do corte 
de gastos sejam apreciados na Câmara 
nas próximas duas semanas e, no Se-
nado, na última semana de trabalhos 
legislativos, entre 16 e 20 de dezembro.

Por outro lado, a reforma tributária 
da renda só deverá ser apreciada em 
2025 com objetivo de começar a valer 
em 1º de janeiro de 2026. As medidas 
preveem a isenção do Imposto de Ren-
da (IR) para quem ganha até R$ 5 mil e 
a taxação extra de 10% para quem re-
cebe acima de R$ 50 mil.

Em reunião com os ministros da 
Fazenda, Fernando Haddad, e das Rela-
ções Institucionais, Alexandre Padilha, 

nesta quarta-feira (28), o presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
comprometeu-se a votar os textos ain-
da neste ano. Segundo o senador, por 
enquanto, não foram apresentadas 
pelas lideranças restrições ao pacote.

Em reunião com líderes da Câmara 
na noite desta quarta-feira (27), o pre-
sidente da Casa, Arthur Lira (PP-AL), 
também se comprometeu a analisar 
os projetos ainda neste ano, segundo 
confirmou a assessoria do parlamen-
tar alagoano.

Fernando Haddad destacou que as 
lideranças receberam bem as medidas. 

O ministro Padilha, responsável 
pela articulação com o Congresso Na-
cional, informou que os textos dos 
projetos ainda não foram enviados, 
pois havia uma determinação de pri-
meiro apresentar as ideias, avaliar a 
receptividade e, em seguida, enviar as 
matérias.

Além do pacote de corte de gastos, 
o Senado tem a regulamentação da 
reforma tributária do consumo para 
votar.  Antes do fim do ano, a Câmara 
e o Senado devem analisar também 
os projetos de Diretrizes Orçamentá-

rias (LDO) e da Lei Orçamentária (LOA) 
de 2025. Isso sem contar uma série de 
projetos que estão na pauta das duas 
Casas, como os que tratam da amplia-
ção da imunidade tributária para igre-
jas, da regulação da Inteligência Artifi-
cial e dos jogos de azar no Brasil.

OPOSIÇÃO. 
Enquanto isso, o líder da oposição 
no Senado, Marco Rogério (PL-RO), 
criticou o anúncio do governo por 
incluir, junto com o corte de gastos, 
medidas para isenção do Imposto de 
Renda. “Por que o mercado age de 
forma desconfiada, desconfortável, 
negativa? Porque o governo tira com 
a mão e dá com a outra. Então, é um 
governo que não tem compromisso 
com a agenda fiscal”, afirmou.

Questionado se a oposição ficará 
contra a isenção do IR para quem ga-
nha até R$ 5 mil, o líder da oposição 
disse que “é preciso estudar com pro-
fundidade todas as medidas, todas as 
propostas que estão sendo apresen-
tadas”.

Sobre o corte de gastos, Marco Ro-
gério indicou que ficará contra. (AB)
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Publicidade Legal

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

166/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
166/2024
Processo nº 18.554/2024
Interessado: Secretaria de 
Trânsito e Segurança.
Tipo de Licitação: Menor 
preço 
Objeto: Contratação de 
Empresa especializada 
em locação de mobiliário 
(beliche, colchões, armários 
de aço, mesas para refeitório 
e bancos), para atender a 
Operação Verão 2024/2025.
Recebimento das propostas: 
Início - 29/11/2024 e Final - 
12/12/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 12/12/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 27 de novembro de 2024

Milton Saldiba Passarelli 
de Campos Junior - 

Secretário Municipal da 
Secretaria de Trânsito 

e Segurança.
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Edital De Citação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 1011195-
38.2023.8.26.0590 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 6ª Vara Cível, do Foro de 
São Vicente, Estado de São Paulo, Dr(a). Artur Martinho de Oliveira Júnior, 
na forma da Lei, etc. Faz Saber a Shipsol Construção Civil Ltda, CNPJ 
16.929.469/0001- 40, que Vanessa Soares Maia 30949588857 ajuizou 
Ação de Procedimento Comum contra Banco Santander S/A e Shipsol 
Construção Civil Ltda, objetivando a rescisão do contrato firmado em 
02.03.22, por culpa da corré, com a devolução do produto e também do con-
trato de financiamento firmado em 08.03.22, com a condenação em danos 
materiais (R$3.818,91), além de danos morais (R$10.000,00). Estando a 
corré Shipsol Construção Civil Ltda em lugar ignorado, expede-se o edital 
para que em 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, conteste o feito, sob pena 
de confissão e revelia, caso em que será nomeado curador especial. Será o 
edital publicado na forma da lei. São Vicente, 19.11.24. K-29e30/11

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 4004778-54.2013.8.26.0562. O Dr. Gustavo 
Antonio Pieroni Louzada, Juiz de Direito da 3ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da lei, etc. Faz Saber a Tol Assessoria Aduaneira 
Logística Transportes Ltda CNPJ 07.986.277/0001-84 que Chenda Cargo 
Logistics Brazil Ltda ajuizou Ação de Execução de Título Extrajudicial para 
recebimento de R$1.469.428,41 (jul/21 - fls. 334) decorrente do 
instrumento particular de confissão de dívida firmado em 22.11.12. Estando 
a executada em lugar ignorado, expede-se o edital para que em 03 dias 
pague o débito, podendo no prazo de 15 dias opor embargos, ou 
reconhecer o crédito, comprovando o depósito de 30%, incluindo custas e 
honorários, requerendo o parcelamento em até 06 parcelas mensais 
corrigidas, sob pena de penhora, prazos estes a fluir o prazo supra, ficando 
advertida de que no caso de revelia será nomeado curador especial. Será o 
edital, afixado e publicado na forma da lei. Santos, 27.03.24. K-29e30/11

Edital De Intimação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 0002319-
18.2024.8.26.0157 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara, do Foro de 
Cubatão, Estado de São Paulo, Dr(a). Silvio Roberto Ewald Filho, na 
forma da Lei, etc. Faz Saber a Anderson Rogerio Lochetti CPF 
223.592.608-80 que nos autos da Ação De Procedimento Comum, em 
fase de Cumprimento De Sentença requerida por Fortek Assessoria E 
Treinamento Educacional LTDA EPP foi deferida a sua Intimação por 
Edital para que, no prazo de 15 dias, pague o valor de R$20.882,58 
(31.10.24), devidamente atualizado, acrescido de custas se houver, 
sob pena de incidência de multa de 10%, além de honorários 
advocatícios de 10% sobre o total. Transcorrido o referido prazo sem 
pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que, 
independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos 
próprios autos, sua impugnação, prazos estes a fluir os 20 dias supra. 
Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. 
Nada Mais. Dado e passado nesta cidade de Cubatão, aos 18 de 
novembro de 2024. K-28e29/11

EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE ALTERAÇÃO DE REGIME DE BENS - Prazo 30 (TRINTA) dias. Processo nº 1011043-87.2024.8.26.0223 O(A) 
MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara de Família e das Sucessões, do Foro de Guarujá, Estado de São Paulo, Dr(a). RENATO ZANELA PANDIN E 
CRUZ GANDINI, na forma da Lei, etc. Alteração do Regime de Bens Entre os Cônjuges. Requerentes: CARLOS EDUARDO SERZEDELLO e 
CLAUDIA PANCARO ZABEO SERZEDELLO. O Dr. RENATO ZANELA PANDIN E CRUZ GANDINI, MM. Juiz de Direito da 1ª Vara de Família 
e das Sucessões da Comarca de Guarujá ? SP, no uso de suas atribuições legais etc. FAZ SABER, nos termos do Art. 734, § 1º do CPC, dar 
publicidade a todos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que perante este Juízo foi requerida a ALTERAÇÃO DE REGIME 
DE BENS, autos nº 1011043-87.2024.8.26.0223, dos cônjuges CARLOS EDUARDO SERZEDELLO, brasileiro, casado, advogado, portador do 
RG nº. 2.xxx.xxx-X SSP/SP e CPF nº. 236.xxx.xxx-00 e CLÁUDIA PANCARO ZABEO SERZEDELLO, brasileira, casada, advogada, portadora 
do RG nº. 39.xxx.xxx-0 SSP/SP, inscrita no CPF/MF nº. 029.xxx.xxx-01 do REGIME DA COMUNHÃO PARCIAL DE BENS para o REGIME DE 
SEPARAÇÃO TOTAL DE BENS. E, para que chegue ao conhecimento de todos, o presente edital vai afixado no lugar de costume deste Fórum 
e publicado na forma da lei. Guarujá, 15 de outubro de 2024. Dr. RENATO ZANELA PANDIN E CRUZ GANDINI - Juiz de Direito 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 30 DIAS. PROCESSO Nº 1013131-85.2023.8.26.0562. O(A) MM Juiz(a) de Direito da 6ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. 
Fábio Francisco Taborda, na forma da Lei, FAZ SABER a EDUARDO VICTOR DE LAMARE e s/m MARIA CARMELITA LEITE RIBEIRO DE LAMARE, que lhes foi 
ajuizada Ação de Procedimento Comum por Guilherme Bottino Martins e Ana Claudia Bortolini, objetivando a obtenção da escritura definitiva do APARTAMENTO 
Nº 15 do Edifício Gaivota, situado na Avenida Bartolomeu de Gusmão, 55, Santos/SP, com a fração ideal de 0,858% do todo do terreno, transcrição nº 10.045 do 2º 
CRI de Santos/SP, adquirido pelos autores, conforme documentos anexos aos autos. Ficam os requeridos CITADOS por este EDITAL, para que no prazo de 15 
dias, contados após o decurso do prazo de 30 dias supra, apresentem resposta, sob pena de serem aceitos como verdadeiros os fatos articulados na petição 
inicial, sendo nomeado curador especial em caso de revelia. Será o presente publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, ao 
21 de novembro de 2024. 

Edital de Citação com prazo de 30 dias. Processo nº 1001332-11.2024.8.26.0562. O Dr. Fabio Francisco Taborda, Juiz de Direito da 6ª Vara Cível do Foro da 
Comarca de Santos/SP, Faz saber a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, 3ºs interessados, réus ausentes, incertos e/ou 
desconhecidos, seus herdeiros ou sucessores, que Fernanda Gonçalves Serra ajuizou Ação de Usucapião, objetivando a declaração de domínio sobre o imóvel 
localizado à Rua Particular Lélia, 93, apartamento 11, na cidade de Santos (Condomínio Roland Garros)- Matrícula 60.178 do 2º Registro de Imóveis de Santos/SP. 
Imóvel esse cuja posse é mantida de forma mansa e pacifica desde 2005 pela autora. Estando em termos, expediu-se o presente edital de CITAÇÃO, para que no 
prazo de 15 dias úteis, após fluir o prazo de 30 dias supra, querendo ofereçam defesa, sob pena de presumirem-se como verdadeiros os fatos alegados na inicial 
nos termos dos artigos 344 e 355, II do NCPC, ficando advertidos que será nomeado curador especial em caso de revelia nos termos do artigo 257, IV. Será o 
presente edital afixado e publicado na forma da lei. 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 1024382-37.2022.8.26.0562. O MM Juiz de Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. Raul Marcio 
Siqueira Júnior, na forma da Lei, FAZ SABER a JULEIDE TERESINHA ALBERTON, CPF 443.189.957-04, representada pela curadora Tynae Alberton Nakayama, 
CPF 314.738.118-80, que foi ajuizada Ação de Execução de Título Extrajudicial por CONDOMÍNIO EDIFÍCIO PARQUE PALACE, para cobrança de R$ 79.930,35 
(30/06/2024), referente as despesas condominiais da unidade autônoma nº 53 do condomínio exequente. Encontrando-se a executada em lugar ignorado, foi 
determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para no prazo de 03 dias, contados após o decurso do prazo do presente edital, pagar o débito atualizado, sob pena de 
penhora e, em havendo pagamento em tal prazo, a verba honorária fixada em 10% será reduzida pela metade; e, querendo, no prazo de 15 dias poderá oferecer 
Embargos (art. 915 CPC) ou Pedido de Parcelamento da Dívida (art. 916 e §§ CPC); sendo nomeado curador especial em caso de revelia (art. 257 IV CPC). Será o 
presente publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.

Cultura

Para o Brasil que vê as tradições 
com carinho, a noite da última 
quarta no Allianz Parque, em 
São Paulo, dura há 50 anos

FELIPE MARQUES/ZIMEL PRESS/FOLHAPRESS

Roberto Carlos deixa Allianz eufórico

MÚSICA. O show da última quarta, que vai ao ar em 20 de dezembro, se desenrolou sob a sombra de um possível fi m do programa

Via Streaming por Kreitlon Pereira

colunavia@gmail.com

 A Apesar de ser um esporte 
com uma legião de fãs no mun-
do inteiro, a Fórmula-1 não é 
exatamente a competição mais 
popular no Brasil atualmente. 
Porém, esse cenário era muito 
diferente nas décadas de 1980 e 
1990. Isso porque, durante esse 
período, competia o maior pilo-

Minissérie “Senna” estreia nesta sexta

to de automobilismo brasileiro, 
o paulistano Ayrton Senna, que 
se tornou um ídolo nacional e, 
até hoje, é referência para pilo-
tos contemporâneos, como o 
britânico sete vezes campeão 
mundial Lewis Hamilton. Para 
apresentar a história de Senna 
para as novas gerações, a Net-

flix irá lançar uma minissérie 
sobre sua vida no dia 29 de no-
vembro.

Com o título de “Senna”, a 
produção original terá 6 episó-
dios e começa com os primei-
ros passos de Ayrton (Gabriel 
Leone) em sua carreira auto-
mobilística. Assim, a minissé-

rie retrata o período em que o 
piloto, aos 21 anos, se mudou 
para Inglaterra para competir 
na Fórmula Ford, uma categoria 
conhecida por formar pilotos. 
Ao longo dos episódios, a pro-
dução conta a trajetória vito-
riosa de Senna até a Fórmula 1, 
passando pelos seus 3 campeo-

 A Terno branco, camisa azul 
aberta e o andar de quem não 
se cansa de ouvir a mesma 
banda anunciando sua entra-
da para mais uma noite de fãs 
eufóricos.

Para o Brasil que vê as tradi-
ções com carinho, a noite da úl-
tima quarta no Allianz Parque, 
em São Paulo, dura há 50 anos, 
quando Roberto Carlos gravou 
seu primeiro especial de fim de 
ano na Globo.

De lá para cá, a atração se re-
petiu religiosamente, com ape-
nas duas intercorrências - uma 
por foro íntimo, com a morte 

de sua esposa Maria Rita, há 
25 anos, outra global, em 2020, 
com a pandemia.

Previsível sem deixar de ser 
romântica e catártica, a apre-
sentação aproveitou o estádio 
para traduzir a grandiosidade 
do artista, amado por tantos 
e odiado por outros que mal 
incomodam seus fiéis, ao lado 
de nomes como Gilberto Gil, 
Chitãozinho e Xororó e Zeca 
Pagodinho. Enfim, quem está 
na boca do povo há, bem, meio 
século.

Era um público amplo, se-
nhores e senhoras, filhos e fi-

pessoas antes da exibição na 
TV, em 20 de dezembro, se de-
senrolou sob a sombra de um 
possível fim do programa, algo 
que teria surgido durante uma 
reunião para a renovação do 
seu contrato com a emissora, 
que mantém desde os anos 
1970, firmado à época sob os 
auspícios de Boni.

Agora, é o filho, Boninho, 
que deixará a emissora após 
40 anos de casa, quem dirigiu o 
programa, ao lado de Angélica 
Campos. Questionado antes do 
show, ele diz nada saber sobre 
o futuro da atração.

Não é a primeira vez que cir-
culam esses rumores. A depen-
der da equipe do cantor, que 
nega o fim do programa, tam-
bém não será a última. Mas se o 
for, o espetáculo poderá repou-
sar bem na lembrança, com 
uma apresentação voltada bem 
mais à tradição que a renova-
ções frustradas. Afinal, nada 
melhor para esse porto seguro 
sentimental de um país, nas pa-
lavras do jornalista e biógrafo 
Jotabê Medeiros, que estar en-
tre os seus, numa missa aberta 
ao som de “Como É Grande o 
meu Amor por Você”. (FP)

lhas presenteando mães e avós, 
grupos de amigas todas com 
a mesma camiseta vermelha 
florida, adolescentes que per-
guntavam quem era aquela tal 
Wanderléa que subiu ao palco, 
já nos minutos finais da apre-
sentação.

Mas nunca é tarde para se 
emocionar ao som de “Ternu-
ra”, em um dos duetos mais co-
moventes da noite, reafirman-
do a parceria longeva - ele aos 
83, ela com 80 recém-comple-
tados.

O espetáculo, visto em pri-
meira mão por cerca de 40 mil 

natos mundiais (1988, 1990 e 
1991), conquistados pela McLa-
ren. Como não poderia deixar 
de fora, a minissérie também 
irá retratar o trágico acidente no 
Grande Prêmio de San Marino, 
que levou à morte precoce do 
brasileiro, aos 34 anos de idade.

Além de contar sobre a tra-
jetória esportiva de Ayrton, um 
outro capítulo importante na 
narrativa de “Senna” são as suas 
relações pessoais e as dificulda-

des enfrentadas pelo piloto por 
não ser europeu em um espor-
te dominado por eles. A produ-
ção irá retratar as polêmicas do 
piloto, além de seus relaciona-
mentos com Xuxa Meneghel 
(Pâmela Tomé) e Adriane Ga-
listeu (Julia Foti), que foram alvo 
de grande interesse por parte da 
imprensa nacional. O original 
marca a primeira vez que a his-
tória de Senna é adaptada para 
uma obra de ficção.
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SEXTA-FEIRA, 29 DE NOVEMBRO DE 2024 Brasil 

 A Após protesto que inter-
rompeu a sessão, a Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 
- que acaba com as possibili-
dades de abortos autorizadas 
no Brasil - foi aprovada nesta 
quarta-feira (27) na Comissão 
de Constituição e Justiça (CCJ) 
da Câmara dos Deputados, por 
35 votos contra 15.

A PEC pode acabar com a 
permissão para se interromper 
a gravidez nos casos de risco de 
morte da gestante, de gravidez 
por estupro e de anencefalia fe-
tal, ou seja, de má-formação do 
cérebro do feto.

Com gritos de “criança não 
é mãe e estuprador não é pai” 

CCJ da Câmara aprova PEC 
que proíbe aborto legal

PEC pode acabar com a permissão para se interromper gravidez nos 
casos de risco de morte, de gravidez por estupro e de anencefalia 

LULA MARQUES/AGÊNCIA BRASIL 

e “retira a PEC”, manifestantes 
ocuparam o plenário da CCJ e 
interromperam o andamento 
da discussão.

A presidente da CCJ, depu-
tado Caroline de Toni (PL-SC), 
pediu aos policiais legislativos 
que retirassem as manifestan-
tes. Porém, como elas resisti-
ram e, para evitar que alguém 
se machucasse, os deputados 
trocaram de plenário. Após es-
vaziar o plenário principal da 
CCJ, os parlamentares retor-
naram para a sala oficial da 
CCJ e a entrada de visitantes 
foi proibida.  

De autoria dos ex-deputa-
dos federais Eduardo Cunha 

A PEC pode acabar com a permissão nos casos de risco de morte 
da gestante, de gravidez por estupro e de anencefalia fetal

(RJ) e João Campos (GO), a PEC 
busca modificar o artigo 5ª da 
Constituição Federal, acrescen-
tando que a vida é inviolável 
“desde a concepção”. No en-
tendimento dos parlamenta-
res, essa mudança proíbe as 
possibilidades de aborto legal 
permitidas atualmente pela le-
gislação brasileira.

Com aprovação da PEC 164 
na CCJ, será criada uma co-
missão especial para analisar 
o tema. A comissão terá até 
40 sessões para emitir um pa-
recer sobre a PEC. Se aprovada 
em comissão especial, a pro-
posta pode seguir para o ple-
nário da Câmara. (AB)

 A A partir desta quinta-feira 
(28) ficará mais fácil se des-
locar, via aérea, por sete ae-
roportos da Região Norte, 
localizados em Porto Velho, 
Manaus, Tefé (AM), Tabatinga 
(AM), Boa Vista, Rio Branco e 
Cruzeiro do Sul (AC). Desde 
o segundo semestre de 2021, 
foram investidos R$ 1,4 bilhão 
nesses aeroportos, visando à 
ampliação e melhoria de seus 
espaços.

Os investimentos foram 
feitos pela Vinci Airports, 
concessionária responsável 
pela gestão desses terminais 
aeroportuários.

Ministro de Portos e Ae-
roportos, Silvio Costa Filho 
participou da cerimônia de 
comemoração pela conclu-
são das obras, onde as inter-
venções abrangem a cons-
trução de uma nova e ampla 
área de embarque e a instala-

Obras em sete aeroportos facilitarão 
turismo na Região Norte

Sete aeroportos 
da Região Norte, 
localizados em 
Porto Velho, 
Manaus, Tefé 
(AM), Tabatinga 
(AM), Boa Vista, 
Rio Branco e 
Cruzeiro do Sul 
(AC), receberam  
R$ 1,4 bi

ção de pontes de embarque, 
bem como reformas na área 
de triagem de bagagens e me-
lhorias na pista de pousos e 
decolagens.

Foram implementadas fa-
cilidades para acessibilidade, 
o que garantirá mais conforto 
aos viajantes. (AB)

 A Uma adolescente de 12 
anos e um jovem de 18 são 
procurados pelo Corpo de 
Bombeiros da Bahia após de-
saparecerem em ocorrências 
relacionadas às chuvas nessa 
quarta-feira (27).

A menina caiu em um 
bueiro na Região Metropo-
litana de Salvador e o jovem 
foi soterrado em deslizamen-
to na capital. As buscas pelos 
dois foram confirmadas pelo 
tenente-geral Marchesini, em 
publicação nas redes sociais.

Uma câmera de segurança 
gravou o momento em que a 
menina caiu no bueiro, na ci-
dade de Dias D’Ávila. Nas ima-
gens, é possível ver que ela 
caminha pela avenida Lauro 
de Freitas quando parece tro-
peçar e “desaparece” em um 
buraco.

Ela voltava da escola quan-
do sofreu o incidente, no fim 
da tarde de quarta-feira. As 

Menina desaparece 
após cair em bueiro

buscas por ela foram inicia-
das no mesmo dia, suspensas 
à noite e retomadas na ma-
nhã de hoje. 

BUSCAS.

Já o homem de 18 anos ainda 
é procurado por voluntários e 
equipes do Corpo de Bombei-
ros no bairro de Saramandaia. 

Irmão e mãe do desapare-
cido foram resgatados ainda 
na tarde de ontem. O menino 
de seis anos foi levado de he-
licóptero para o Hospital do 
Subúrbio e a mulher levada 
ao Hospital Geral do Estado. 
O estado de saúde deles não 
foi divulgado pela Secretaria 
de Saúde da Bahia.

Salvador teve 335 milíme-
tros de chuva em menos de 
uma semana. O acumulado 
entre o sábado (23) e a quar-
ta-feira (27) é três vezes maior 
do que o esperado para o mês, 
afirmou a prefeitura. (FP)

Nova estrutura do aeroporto de Porto Velho, inaugurada ontem 
pelo ministro Silvio Costa Filho 

EDUARDO OLIVEIRA/MPOR

 A A economia estimada pelo 
pacote de corte de gastos obri-
gatórios está estimada em R$ 
71,9 bilhões em 2025 e 2026 
e em R$ 327 bilhões de 2025 a 
2030, informou nesta quinta-
-feira (28) o Ministério da Fa-
zenda. A pasta está detalhando 
as medidas anunciadas na noi-
te de quarta (27) pelo ministro 
Fernando Haddad.

Segundo os cálculos, a eco-
nomia ano a ano está esti-
mada da seguinte forma: R$ 
30,6 bilhões em 2025; R$ 41,3 
bilhões em 2026; R$ 49,2 bi-
lhões em 2027; R$ 57,5 bilhões 
em 2028; R$ 68,6 bilhões em 
2029; e R$ 79,9 bilhões em 
2030. O Ministério da Fazen-
da ressaltou que as projeções 
são preliminares.

O ministério também di-
vulgou a estimativa de impac-
to fiscal positivo conforme o 
tipo de proposta a ser enviada 
ao Congresso. A proposta de 
emenda à Constituição (PEC), 
que poderá ser incluída em 
outra PEC que já tramita no 
Parlamento, permitirá eco-

Economia estimada pelos cortes de gastos obrigatórios está 
estimada em R$ 71,9 bi em 2025 e 2026 e em R$ 327 bi até 2030

AGÊNCIA BRASIL 

Pacote de corte de gastos 
prevê economia de R$ 327 bi 

EM 5 ANOS. Ministério está detalhando medidas anunciadas pelo ministro Fernando Haddad, na quarta-feira

nomia de R$ 11,1 bilhões em 
2025; R$ 13,4 bilhões em 2026; 
R$ 16,9 bilhões em 2027; R$ 
20,7 bilhões em 2028; R$ 24,3 
bilhões em 2029; e R$ 28,4 bi-
lhões em 2030.

A PEC tratará dos seguin-
tes pontos: abono salarial, 
Fundo de Manutenção e De-
senvolvimento da Educa-
ção Básica e de Valorização 
dos Profissionais da Educa-
ção (Fundeb), prorrogação 
da Desvinculação de Recei-
tas da União (DRU), autoriza-
ção para ajuste orçamentário 
em subsídios e subvenções e 
variação de recursos do Fun-
do Constitucional do Distrito 
Federal (FCDF) pelo Índice Na-
cional de Preços ao Consumi-
dor Amplo (IPCA).

Serão tratados por meio de 
projetos de lei (complemen-
tar ou ordinário) os seguin-
tes temas: teto para reajustes 
no salário mínimo, restrições 
na concessão do Bolsa Famí-
lia e no Benefício de Prestação 
Continuada (BPC), repasses 
da Lei Aldir Blanc, biometria 

para a concessão de novos 
benefícios sociais e para atua-
lizações cadastrais e correção 
de distorções na previdência 
dos militares.

As propostas a serem tra-
tadas por projetos de lei resul-
tarão em economia de R$ 11,7 
bilhões em 2025; R$ 19,2 bi-
lhões em 2026; R$ 24 bilhões 
em 2027; R$ 30,1 bilhões em 
2028; R$ 37,3 bilhões em 2029; 
e R$ 44,5 bilhões em 2030.

Medidas como o escalona-
mento de concursos e provi-
mento de vagas em 2025, que 
podem ser feitas internamen-
te pelo governo, terão impac-
to de R$ 1 bilhão por ano de 
2025 a 2030.

As mudanças nas regras 
de emendas garantirão eco-
nomia de R$ 6,7 bilhões em 
2025; R$ 7,7 bilhões em 2026; 
R$ 7,3 bilhões em 2027; R$ 5,6 
bilhões em 2028; e de R$ 6 
bilhões em 2029 e em 2030. 
Parte das mudanças nas re-
gras para as emendas foi san-
cionada recentemente por 
Lula. (AB)

Saúde: 
isenção a 
renda de até 
R$ 20 mil 

 A A isenção de Imposto de 
Renda (IR) por quem tem pro-
blemas de saúde será limitada 
a quem ganha até R$ 20 mil 
por mês, anunciou há pouco 
o ministro da Fazenda, Fernan-
do Haddad. A medida integra 
a reforma do Imposto de Ren-
da a ser enviada pelo governo 
junto com o pacote de corte de 
gastos obrigatórios.

O ministro, no entanto, 
esclareceu que a dedução de 
100% de gastos médicos da de-
claração do Imposto de Renda 
está mantida.

“Tem algumas distorções 
que estamos corrigindo com 
relação à saúde. Gastos com 
saúde continuarão dedutí-
veis na sua integralidade. Mas 
a isenção do IR por razões 
de saúde vai estar limitada a 
quem ganha até R$ 20 mil por 
mês”, disse o ministro em en-
trevista coletiva para explicar 
as medidas anunciadas na noi-
te de quarta-feira (28).

Segundo Haddad, além 
da elevação de impostos para 
quem ganha mais de R$ 50 
mil por mês, a restrição à isen-
ção do Imposto de Renda para 
quem tem problemas de saúde 
obterá os R$ 35 bilhões neces-
sários para bancar a elevação 
da faixa de isenção para quem 
ganha até R$ 5 mil por mês.

Ao iniciar a entrevista, Ha-
ddad afirmou que a segunda 
fase da reforma tributária, que 
trata da renda, não deve ser 
confundida com o pacote de 
corte de gastos. O ministro es-
clareceu que as mudanças no 
IR serão discutidas ao longo 
do próximo ano para entra-
rem em vigor a partir de 2026.

“A reforma da renda vai va-
ler a partir de 1º de janeiro de 
2026, assim como a [reforma 
tributária] do consumo. En-
tendemos que ela pode trami-
tar no ano que vem, que está 
com agenda legislativa mais 
leve e não é ano eleitoral. É um 
ano tranquilo”, explicou. Had-
dad também criticou estimati-
vas do mercado financeiro que 
apontavam que a renúncia fis-
cal seria de R$ 70 bilhões com 
a elevação da faixa de isenção.

Assim como no pronun-
ciamento em cadeia de rádio 
e televisão na quarta-feira, o 
ministro reiterou que as mu-
danças no Imposto de Renda 
terão impacto neutro na arre-
cadação do governo.  (AB)

IMPOSTO DE RENDA
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Curtas

CASADO . A privacidade 
é algo quase que sagrado 
para Marcelo Médici. Por 
isso, o ator oculta há 28 
anos que é casado. “Não 
tenho problema em andar 
na rua, pegar metrô. Exis-
te um preço de você ter 
essa exposição. Estou bem 
e feliz na vida pessoal, ca-
sado há 28 anos. Sou uma 
pessoa boa”, afirmou ele.
No entanto, o artista não 
quis falar quem é a pessoa 
por querer preservar a vida 
pessoal.

FIANÇA. O artista e em-
presário Sean “Diddy” 
Combs teve seu pedido 
de fiança negado pela ter-
ceira vez pela Justiça dos 
Estados Unidos. O rapper 
-acusado de tráfico sexual 
e vários casos de agressão 
e violência sexual- conti-
nuará preso até seu julga-
mento, informou o portal 
TMZ nesta quarta-feira (27). 
O risco de manipulação de 
testemunhas e o compor-
tamento violento de Did-
dy foram os motivos pelos 
quais ele não responderá 
seu processo em liberdade.

LANÇAMENTO . O can-
tor e compositor franco-
-brasileiro Ced lança, nes-
ta sexta-feira (29), o single 
“Tá Tudo Bem”, em todos 
os aplicativos de música. 
A canção, que une sono-
ridades do pop rock cali-
forniano à leveza de uma 
estética brasileira, entrega 
uma mensagem otimis-
ta: a felicidade encontra 
sua força em ver o bem-
-estar daqueles que ama-
mos e que nos cercam.

“Vou iniciar 
2025 da mesma 
maneira que eu 
iniciei 2024”. 

Bia do Brás sobre se co-
mentarista do BBB 25 um 
anos após sair do reality.

U
m dos maiores 
nomes da histó-
ria da Band deixou 
a emissora nesta 
quinta-feira (28/11). 

José Luiz Datena e a emisso-
ra encerraram o contrato de 
maneira amigável. No dia 30 
de outubro, a Gazeta divul-
gou que Datena não voltaria ao 
Brasil Urgente - formato que o 
consagrou. A emissora confir-
mou na ocasião que prepara-
va um novo formato de progra-
ma para o jornalista. A ideia da 
emissora era que ele retornas-
se ao ar apenas em 2025. Date-
na atuava na Band desde 2003. 
Em nota enviada à Gazeta na 
tarde desta quinta-feira, a Band 
confirmou a saída do comu-
nicador:  “Em comum acordo, 
Band e o apresentador José Luiz 
Datena encerram o contrato”.

APÓS 20 ANOS 
José Luiz Datena deixa Band
Na emissora 

desde 2003, o 

apresentador 

encerrou seu 

contrato com a Band 

de forma amigável

Tatá chora ao falar de amigo
Tatá Werneck está completando oito anos na apresentação do 
Prêmio Multishow, metade dos quais dividiu o palco com o ator 
Paulo Gustavo, que faleceu em maio de 2021 por complicações 
da Covid-19. Ela se emocionou ao lembrar do amigo: “A última 
vez que encontrei o Paulo foi no Prêmio Multishow”, disse, refe-
rindo-se à edição de 2020. “É impossível não lembrar dele, por-
que Paulo foi muito importante para essa premiação”, comple-
tou Tatá, chorando, durante a coletiva de lançamento do evento.

Segredo
Maisa contou como faz para 
quebrar copos sem se machucar 
ao interpretar Bia, em “Garota do 
Momento” (Globo). A vilã des-
conta a raiva que sente quebran-
do copos. Ela revelou que os co-
pos que quebra são cenográficos: 
“Se tiver muito irritada, pode 
quebrar o copo, desde que seja 
de açúcar. Eu quebro copos ceno-
gráficos, feitos de açúcar. Eu não 
me machuco e dá tudo certo”.

Nervosa
Letícia Colin esqueceu a letra de 
“Olha” durante a gravação do 
especial Roberto Carlos (Globo), 
nesta quarta-feira (27). Famosa 
interrompeu o show duas vezes 
antes de acertar o início da mú-
sica. “Eu estou muito nervosa. 
Vocês imaginam o que é estar 
aqui? Desculpa”, disse. Roberto 
brincou e disse que estava ner-
voso ao lado das famosas e que 
também havia esquecido a letra.

Cher relembra momento com Salvador Dalí
Na biografia recém-lançada “Cher: The Memoir, Part 1”, a Cher relembrou quando interrompeu um sexo 
grupal promovido pelo artista Salvador Dalí. Ela e seu ex-marido, Sonny Bono, foram convidados por Dalí 
para uma festa. Ao chegar, ela se disse surpresa com pessoas nuas ou pouco vestidas. “Todos eram ou 
bonitos ou bizarros e todos eles pareciam estar chapados. Uma garota sem sutiã saiu usando uma blusa 
transparente”, descreveu no livro. Cher conta que se sentou em um sofá e percebeu que havia algum obje-
to embaixo “Era um peixe de borracha lindo e Dalí disse que era um brinquedo sexual vibratório”.
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